

Covid-19 : Une centaine d'infirmiers et infirmières cubains partent pour la Barbade



La Havane, 6 avril, (RHC).- Une centaine d'infirmiers et d'infirmières cubains sont partis cette fin de semaine pour la Barbade. Ils ont pour mission d'appuyer les autorités sanitaires de ce petit État insulaire des Caraïbes dans la lutte contre le Covid-19.

C'est la première fois dans l'histoire de la coopération cubaine dans le secteur de la santé qu'une brigade est formée dans sa totalité par des licenciés en infirmerie.

Les 95 infirmières et 6 infirmiers membres de cette brigade ont à leur tête une Docteure.



Radio Habana Cuba